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Excusés  

Mme Carola Vincent Gatti, directrice 
Mme Monia Cipresso, secrétaire 
Mmes Christina Kleiner, Pascale Tappolet Jenny et  
M. Slim Fekih Ali Mabrouk, maîtres adjoints 
Mmes Katia Marchi Della Sala et Marie-Christine Gandolfo, 
représentantes des enseignants  
Mme Léa Bennacef, infirmière scolaire 
M. Angelo Curreri, éducateur social 
M. Emmanuel Ducret, responsable GIAP Libellules 
Mme Ana Vienne, responsable GIAP Emilie-De-Morsier 
Mme Céline Le Roux, représentante de l'APE Libellules 
Mmes Sandy Facchinetti et Elodie Staffieri, représentantes de l'APE  
Emilie-De-Morsier 
M. Joseph Minniti, de la Maison de Quartier des Libellules 
Mme Valentine Pichon, représentante de la ville de Vernier 
 
Mme Rachel Navarro, éducatrice sociale 
Mme Flavia Marzoli, représentante des enseignants 
Rerésentant-e de la Maison de Quartier de la Concorde 
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Directrice 
La directrice est alertée par la Maison de Quartier qui a constaté que, sur 
les deux immeubles, un grand immeuble est dévolu aux loyers HBM et 
que le petit immeuble juxtaposé est dévolu à une PPE. En outre, il n'y 
aurait pas pour l'instant d'espace collectif prévu dans ce quartier. Cette 
situation pourrait engendrer des difficultés de cohabitation autour de 
l'école. 
La commune a fait débuter le projet "Bientôt à l'école" qui est destiné aux 
familles qui inscrivent leur enfant en 1P et qui n'ont pas pu bénéficier de 
crèche ou jardin d'enfants. 
 
Ville de Vernier 
Une nouvelle journée de prévention sur les enjeux de la sécurité aura lieu 
le samedi 25 mars, de 9h30 à 12h00, à l'école Avanchet-Salève pour les 
enfants de 0 à 8 ans. 
 
MQ Libellules 
La journée Ethnopoly s'est très bien déroulée. Les enfants ont apprécié le 
thème Halloween.  
La MQ des Libellules devrait pouvoir s'installer dans ses nouveaux locaux 
en automne prochain. 
Les activités prévues pour cet été sont le centre aéré et les camps avec 
les familles et les adolescents. 
Il s'avère qu'il y a certaines problématiques quant à l'autorisation de 
distribuer les flyers du centre aéré. La Maison de Quartier va se 
renseigner auprès de la DGEO pour obtenir une autorisation de 
distribution officielle. 
 
 
 
 
 



  
Représentant-e-s des enseignant-e-s Libellules et Emilie-De-Morsier 
Depuis l'entrée d'EP 21, une collaboration se fait entre les deux écoles 
pour un travail en commun autour de ce projet. 
Les élèves des Libellules ont beaucoup apprécié les activités faites par 
l'APE durant la fête de l'Escalade. 
Durant le mois de juin, l'école des Libellules organise une soirée jeux de 
société. L'APE y est cordialement invité. Les informations suivront. 
Les enseignants invitent l'APE à la séance du 28 avril pour l'organisation 
de la fête d'école qui se déroulera le 23 juin. 
 
Educateurs sociaux 
Interventions hebdomadaires dans toutes les classes de 1P-2P et 7P-8P, 
en priorité. 
 
APE Libellules 
Une tombola est prévue pour la fête d'école. 
L'APE rencontre toujours des difficultés à rassembler de nouveaux 
membres, notamment dans le comité. 
Quel est le protocole en cas d'absence d'un enfant sans l'avoir excusé ? 
La directrice informe que ce sont les parents qui ont le devoir d'annoncer 
l'absence de leur enfant à l'établissement scolaire directement auprès des 
enseignants titulaires selon les modalités définies avec eux, soit par mail à 
l'établissement. Concernant le cycle élémentaire, les enseignants peuvent 
appeler les parents durant la récréation. 
 
APE Emilie-De-Morsier 
L'activité bricolage pour Noël a été très appréciée. L'APE va essayer d'en 
refaire une à Pâques. 
Une boîte aux lettres pour les parents a été placée dans l'entrée de 
l'école. 
L'APE demande s'il serait possible de faire une vente de pâtisseries après 
16h00. La directrice répond qu'une demande doit être faite auprès de la 
commune. 
Est-il possible d'enlever la plaque en tôle sur le chemin piéton devant 
l'école afin d'éviter que les enfants tapent dedans ? Monsieur Carneiro a 
déjà fait cette demande auprès de la commune. 
L'APE n'a toujours pas eu de réponse et de solution concernant la sécurité 
routière autours de l'école. L'école n'est pas visible et n'est pas signalée 
sur la route. Elle n'a toujours pas de nouvelles concernant le besoin d'une 
patrouilleuse scolaire. Madame Inostroza transmettra à nouveau ces 
demandes à la commune. 
 
GIAP 
Les inscriptions pour la prochaine rentrée scolaire doivent se faire entre le  
20 mars et le 9 mai. 
 
RBS Emilie-De-Morsier 
M. Carneiro soulève la problématique de l'accès à l'école après les heures 
scolaires. 
La directrice a fait une demande de clarification auprès du DIP concernant 
l'utilisation du centre de quartier. 
Monsieur Carneiro remercie l'APE d'Emilie-De-Morsier de bien vouloir 
informer les parents qu'ils ne peuvent pas attendre leurs enfants à 
l'intérieur de l'école, même lorsqu'ils viennent les chercher durant les 
heures du parascolaire. 
La directrice a également communiqué à la DGEO la problématique liée à 
la voisine d'Emilie-De-Morsier qui n'hésite pas à venir dans le préau de 
l'école pour interpeller les enfants. 
La directrice tient à remercier Monsieur Carneiro pour son efficacité et son 
attitude toujours professionnelle et agréable avec tous les intervenants. 
 
 

 
Prochaine séance 

 
Le 30 mai 2023, à l'école Emilie-De-Morsier. 
 

 


